

## Mejoran nota de Jalisco

FRANCISCO DE ANDA

La agencia calificadora Fitch Ratings México incrementó la nota a la Calidad Crediticia de Jalisco al pasarla de A a A+ y otorgarle una perspectiva “estable”.

El Gobernador Aristóteles Sandoval destacó que esta reclasificación de la deuda estatal se logra después de que su Gobierno recibió unas finanzas con complicaciones en marzo del 2013.

“Esto es de las mejores clasificaciones que ha tenido en la historia del Estado cuando recibimos un Estado en una gran complicación, con deuda, con créditos quirografarios no pagados”, señaló el Mandatario.

En un comunicado, la Secretaría de Planeación, Administración y Finanzas (Sepaf) informó que la calificación crediticia de Jalisco se logró gracias a que el Gobierno del Estado ha puesto en marcha políticas para mantener un nivel moderado y sostenible de la Deuda Pública Estatal, con las mejores condiciones crediticias, y al mismo tiempo con una recaudación creciente y transparente.

**Aristóteles Sandoval**  
Gobernador

“ Estábamos en una calificación de D, hoy entregamos (...) la más alta, finanzas sanas (...) para que pueda iniciar el Gobierno con perfectas condiciones”.